3 Piéces

80 m?

Réf. 85296750
1 350 000 €

Paris 6Eme
Appartement a vendre (75006)
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Situé au sein d'un bel immeuble construit en 1870, avec ascenseur
récent et vitré, au 4eme étage, un appartement de 80,17m?2 Carrez,
joliment rénové par architecte.Cet appartement bénéficie d'une hauteur
sous plafond de 3 métres, de belles moulures et parquet, il se compose
d'une d'entrée avec plafond a caissons, une chambre avec chemingée,
une salle de douche, une salon avec cheminée sur rue (exposé Est),
dans la continuité une vaste cuisine/salle a manger avec cheminée, une
chambre avec placard, une piece dressing/ buanderie (ancienne salle

de bains, possibilité d'installer une douche), et ...

Located on the 4th floor of a beautiful building built in 1870, with a recent
glassed-in elevator, this 80.17m2 Carrez apartment has been nicely renovated by
an architect.Featuring 3-meter high ceilings, beautiful moldings and parquet
flooring, this apartment comprises an entrance hall with coffered ceiling, a bedroom
with fireplace, a shower room, a living room with fireplace facing east, a large
kitchen/dining room with fireplace, a bedroom with cupboard, a dressing/laundry
room (former bathroom, possibility of installing a shower), and a separate toilet. Two

cellars complete this ...

BARNES SAINT-GERMAIN-DES-PRES
13, Rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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